Jahrespokal für Andreas Falldorf

Schützenverein Kirchdorf feiert Ball und ehrt die jahresbesten ihrer Mitglieder

KIRCHDORF . Traditionell der Kirchdorfer schließt Schützenverein seine Saison mit dem Schützenball ab und ehrt dabei in einem festlichen Rahmen die jahresbesten Schützen auf "Baumann's Hof". Nach einem gemeinsamen Essen und einer hervorragenden Darbietung des Spielmannszuges Kirchdorf überreichten die Schießsportleiter Karin Husmann und Uwe Fangmann die Pokale.

Den Jahrespokal der Herren sicherte sich Andreas Falldorf, der Gerd Harzmeier und Uwe Fangmann auf die nachfolgenden Plätze verwies. Bei den Damen hatte Karin Husmann das beste Jahresergebnis und setzte sich gegen Christina Harzmeier und Silke Falldorf durch.

Beim "Er-und-Sie-Pokal" waren in diesem Jahr drei Paare ringgleich: Sigrid und Kasten Windhorn, Uschi und



Die Pokalgewinner der Kirchdorfer Schützen erhielten die Trophäen beim Schützenball.

Fritz Griewe sowie Christina und Gerd Harzmeier. Der Pokal "König der Könige" wurde an Gerd Harzmeier überreicht. Nach der Pokalübergabe wurde zu den Klängen der "Intercity Band" noch bis in die frühen Morgenstunden gefeiert. Beim

letzten Monatsschießen wurden erhielten die Kinder und Jugendlichen ihre Pokale. Beim Lasergewehr war Bjarne Lohmeier der jahresbeste Schütze, er konnte sich auch den Pokal im Luftgewehrschießen sichern. Vereinsmeisterin "Laser T Auflage"

wurde Joana Windhorn und Vereinsmeister "Laser sitzend aufgelegt" Frithjof Lohmeier. Am kommenden Dienstag, 14. Dezember, feiern die Kinder und Jugendlichen den Schießsaisonabschluss mit einem Pizza-Essen im Schützenhaus.